

Angebot „Erfolgreich Führen im öffentlichen Dienst“

Ausgangslage:

Sie sind mit neuen Aufgaben konfrontiert.

- Wie führe ich Mitarbeiter im Homeoffice?
- Wie leite ich dezentrale Abteilungen?
- Wie gehe ich mit dem stetigen Personalmangel und dem Aufgabenzuwachs um?
- Wie verhindere ich den Burnout meiner Mitarbeiter und von mir selbst?
- Wie wirkt sich die Digitalisierung im öffentlichen Dienst aus?
- Wie vermeide ich Konflikte zwischen den Mitarbeitern?
- Wie äußere ich Kritik, ohne dass diese persönlich genommen wird?
- Wie gehe ich mit Bürgerbeschwerden um?
- Wie und an wen delegiere ich Aufgaben, ohne dass sich die Mitarbeiter ungerecht behandelt fühlen?
- Wie trete ich souverän auf, ohne überheblich zu wirken?
- Wie führe ich mein Team erfolgreich?
- Wie kontrolliere ich richtig?

Ziel:

In meinem 2-tägigen Seminar erwerben Sie die erforderlichen rhetorischen Fähigkeiten und die notwendigen Führungstools, um bestmöglich auf Ihre neue Führungsposition vorbereitet zu sein.

Methodik:

Menschen erfolgreich zu führen erfordert kein „gottgegebenes Talent“ oder einen „Leader“, sondern einen guten Trainer und Übung. Zunächst lernen Sie die Führungsstile und die Führungsinstrumente kennen. Wir klären den richtigen Umgang mit Mitarbeitern und Bürgern und besprechen die Motivationsfaktoren. Anhand zahlreicher praktischer Fälle aus dem öffentlichen Dienst trainieren wir deren Umsetzung.

Ihr Nutzen:

Sie entwickeln Ihren eigenen souveränen empathischen Führungsstil.

Sie lernen, wie man nachhaltige Entscheidungen trifft, Ziele vereinbart und Aufgaben delegiert.

Sie erhalten Sicherheit im Umgang mit schwierigen Situationen, sowohl auf Mitarbeiterebene, als auch auf Ebene der Bürger.

Umfang:
2-tägiges Seminar

Dauer:
09:00 Uhr bis 16:00 Uhr

Ort:
Inhouse

Termin:
wird individuell vereinbart

Teilnehmeranzahl:
maximal 15 Personen



Tobias Ohr

Als Beamter im höheren öffentlichen Dienst der Stadt Ludwigshafen tätig. Verfügt als Stv. Leiter des Bereichs Recht und als Vorsitzender des Rechtsausschusses der Stadt über jahrelange berufspraktische Erfahrung im öffentlichen Dienst.

Lehrt an der Deutschen Universität für Verwaltungswissenschaften in Speyer und an der juristischen Fakultät der Universität Mannheim „Führungslehre“ und „Verhandlungslehre.“